

Fecha: 17-02-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Título: Alumnos de liceos con especialidad minera de la región concluyeron sus prácticas laborales en El Teniente

Pág. : 19
 Cm2: 861,1

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



Alumnos de liceos con especialidad minera de la región concluyeron sus prácticas laborales en El Teniente

Alegria y camaradería fue el ambiente generado en el cierre de las Prácticas Duales en Codelco División El Teniente, programa que permitió que 88 jóvenes de cinco liceos técnicos de la región realizaran su práctica laboral en la minera.

Durante enero y febrero, el trabajo con los estudiantes estuvo enfocado en actividades destinadas a apoyar el conocimiento de cada una de las etapas de los procesos minero-metalúrgicos del yacimiento, con visitas a interior mina, la Planta de Molienda Convencional en Colón, el Centro Integrado de Operaciones en Rancagua, el Campamento Sewell y el Estadio Codelco El Teniente.

Alumnos de los liceos Ernesto Pinto Lagarrigue, Industrial Pedro Aguirre Cerda e Instituto Tecnológico Minero Bernardo O'Higgins, de Rancagua; Polivalente de Machalí; y el Liceo Francisco Antonio Encina Armanet, de las Cabras; formaron parte de este programa que se enmarca en el eje de Formación y Atracción Temprana del Plan de Sustentabilidad de la División, que tiene como objetivo aportar



en el desarrollo de los habitantes de la región.

Para Carlos Vásquez, supervisor de Desarrollo Comunitario de El Teniente, que la División sea un centro de prácticas es importante "porque es una forma de generar atracción de talento. Son jóvenes que pertenecen a nuestras comunidades y que quieren aprender. Para nosotros y para sus familias, es un orgullo que ellos realicen sus prácticas en El Teniente".

DISTINCIÓNES ESPECIALES

En la ceremonia, se reconoció a

aquellos alumnos que destacaron por sus calificaciones, compromisos y en seguridad. Rodrigo Marchant, fue elegido como el Mejor Compañero en el Curso Fundición. "Tuve la oportunidad de conocer en terreno el proceso, me sorprendió demasiado el tamaño de las maquinarias y todo lo que se tiene que hacer para poder obtener el cobre listo para ser vendido", comentó Marchant, quien es alumno del Liceo Polivalente de Machalí y continuará sus estudios como Técnico Nivel Superior en Minería.



Camila Fuentes, alumna del Liceo Ernesto Pinto Lagarrigue calificó como "espectacular" su práctica y destacó que le permitió "conocer distintos temas que no vemos en clases, por ejemplo todo lo relacionado con fundición. Veíamos temas en forma general, pero acá los profundizamos y pudimos tener la experiencia de conocer en terreno las áreas de la División".

Diego Correa, alumno del Liceo Francisco Antonio Encina Armanet, de Las Cabras, enfatizó que "fue una gran experiencia, aprendimos harto. Me sorprendió la tecnología que se maneja en el Centro Integrado de Operaciones, es impresionante el hecho que desde Rancagua se maneje los equipos que están en la mina".

UNA VALIOSA OPORTUNIDAD

Eso sí, no solo estudiantes destacaron el valor que significa para ellos realizar sus prácticas profesionales en Codelco División El Teniente. Fernanda Romero, profesora de Explotación Minera del Liceo Industrial Ernesto Pinto Lagarrigue, de Rancagua, recalcó que la modalidad dual (teórico-práctica) de estas pasantías permite "que los jóvenes vean en terreno lo que nosotros les transmitimos en una sala de clases. Con estas prácticas pueden ver, in situ, cómo se trabaja en la faena minera a gran escala".

El impacto de las prácticas laborales va más allá de las comunas en las que se emplazan los cinco liceos participantes.

Esto, porque muchos de los alumnos residen en comunas cercanas a los establecimientos educacionales, por lo que, en esta oportunidad, participaron jóvenes de Alhué, Rancagua, Machalí, Rengo, Codegua, Graneros y Las Cabras. Además, de los 88 alumnos, el 29% fueron mujeres.

Un total de 88 alumnos y alumnas de las especialidades Explotación Minera y Asistencia Geología de cinco establecimientos educacionales de Rancagua, Machalí y Las Cabras, conocieron el proceso del mineral con experiencias teórico-prácticas en la operación, en un programa que busca favorecer sus conocimientos y experiencias para aportar en su futura inserción laboral en el rubro.